

welche seinen beiden Gefährten gehörten, auf den Strand, dann stieg er ein und ruderte ruhig und furchlos fort, indem er sein Boot leicht und rasch vor dem Winde laufen ließ. Ehe er abfuhr, hatte er nur dem Bienenjäger, den er nun nach indianischer Art für den Häuptling der Weißen hielt, flüchtig die Hand gereicht und gesagt: „Dnoah kommt bald zurück.“

Bourdon und Margarete eilten auf die Anhöhe, von wo sie Hand in Hand dem dahineilenden Boote Peters nachblickten und beobachten wollten, wie er von den Pottawattamie aufgenommen würde, wobei es dem mißtrauischen Bienenjäger hauptsächlich darauf ankam, Gewißheit über den Verbleib des Bootes zu erlangen.

„Glaubst du, daß dieser Mann unser Freund oder Feind ist, Benjamin?“ fragte Blüte ihren Verlobten.

„Ich kann es dir wirklich nicht sagen, liebes Kind,“ antwortete Bourdon; „der Priester dort und der Sergeant schwören auf seine Treue, ich muß dir aber gestehen, daß mir sein ganzes Benehmen wenig Vertrauen erweckt. Jedenfalls wird es nichts schaden, wenn wir auf unserer Hut sind, und es ist ganz gut, daß unsere kleine Streitmacht durch den Sergeanten, der ein tapferer alter Soldat zu sein scheint, verstärkt ist.“

„Ich hoffe, es wird noch alles gut werden,“ sagte Blüte. „Ich selbst habe Vertrauen zu dem alten Häuptling; er hat so etwas Sicheres und Bestimmtes in seinem Auftreten, daß ich überzeugt bin, er werde unsere Verfolger dort drüben zurückhalten und uns schützen. Ich habe gehört, daß ein Indianer selten sein Wort bricht, — ich glaube nicht, daß dieser dort davon eine Ausnahme machen wird.“

„Das möge Gott geben!“ rief Bourdon gepreßten Herzens aus, und beide begaben sich nun zu den übrigen zurück.

Sechstes Kapitel.

Dnoah, der Verräter.

Peter ruderte anfangs stetig fort, als ob er keinen andern Zweck hätte, als über den Fluß zu kommen. Als er jedoch aus dem Gesichtskreis der ihm Nachschauenden entschwunden zu sein glaubte, ließ er die Ruder sinken, öffnete einen Soldatenschnappsack, der seine Habseligkeiten enthielt, entnahm daraus vorsichtig ein kleines Päckchen, das er mit grimmiger Freude öffnete. Er zog aus demselben nicht weniger als sieben frische Menschenkalpe hervor, befestigte sie an einem jeden-